
 

 

An den Oberbürgermeister der Stadt Leverkusen,  

Herrn Uwe Richrath, 

und die Vorsitzenden der Bezirksvertretung I und II,  

Frau Bezirksbürgermeisterin Di Padova  

und Herrn Bezirksbürgermeister Pröpper,  Büro des Rates 

 

Bitte setzen Sie diesen Antrag auf die Tagesordnung der 

zuständigen Gremien sowie die der Bezirksvertretung I und II und 

die des Rates  

und die Sondersitzungen des Fachausschusses Umwelt / des Rates 

 

Einer Teilinbetriebnahme der CURRENTA-Sondermüllverbrennungs-

anlage wird von der Stadt Leverkusen speziell dann keinesfalls 

zugestimmt, wenn die anfahrenden Lastzüge u.a. als Ersatztanklager 

fungieren, um das eigentliche Tanklager, das völlig zerstört ist, zu 

ersetzen/überflüssig zu machen.    

 

Begründung : 

 

Die gesamte Verbrennungsanlage, zu der zweifelsfrei auch das 

Tanklager gehört, bedarf nach zumindest vier namhaften Störfällen, 

bei denen zweimal Menschen verstarben, einer generellen Über-

planung und Optimierung. 

Zwar konnte auch bei dem letzten Störfall weitergehende und direkt 

augenfällige Auswirkungen auf das Umfeld vermieden werden, aber 

der Störfall hatte das Potential, auch im Umfeld Todesfälle bzw. 

Vergiftungen zu verursachen. Deshalb bedarf es einer grundlegenden 

Optimierung dieser störanfälligen Anlage. 

 

Horst Müller    Karl Schweiger    Günter Schmitz    Rainer Jerabek  

 

Leverkusen, den 4.2.2022                             i.A.  Erhard T. Schoofs  


